



Êtes-vous atteint/e d'un cancer colorectal?

Info-Entraide BE crée un nouveau groupe d'entraide à Bienne



© SciePro-AdobeStock

Venez-vous de recevoir le diagnostic?

Ou vivez-vous depuis longtemps avec cette maladie?

Voulez-vous rencontrer d'autres personnes atteintes de ce cancer?

Ce diagnostic peut engendrer des peurs existentielles et amener de nouveaux défis à relever. Rejoindre un groupe d'entraide autogéré permet de :

- parler de ses peurs et de ses besoins avec d'autres personnes concernées
- partager ses expériences et développer de nouvelles stratégies
- s'encourager et se soutenir mutuellement

Êtes-vous intéressé(e) ?

La première rencontre, qui est libre de tout engagement, aura lieu dans un bâtiment annexe au Centre hospitalier de Bienne. Vous y découvrirez comment fonctionne un groupe d'entraide autogéré et quelles sont les attentes des autres participants par rapport au futur groupe. Lors de votre inscription, nous vous communiquerons la date et l'heure de la réunion ainsi que les mesures de protection Covid valables à ce moment-là. Nous travaillons sur mandat du canton de Berne, c'est pourquoi notre offre est gratuite.

Informations et inscriptions

Info-Entraide BE, Centre de consultation Bienne, Rue de la Gare 30, 2502 Bienne
032 323 05 55 ou 0848 33 99 00, info@infoentraide-be.ch